

Déclaration de produit et déclaration UE de conformité

Product Declaration and EU Declaration of Conformity

Produit Product

Référence · Reference	TMF2-ME
Description · Description	Support en microfibre pour boucles d'oreilles oméga menthe Microfibre Pad for Omega Earrings Mint
Couleur · Colour	Menthe Mint
Dimensions extérieures · External dimensions	62 × 62 mm
Matériaux · Materials	Microfibre floquée double face Double-sided flocked microfibre
Type d'emballage · Packaging type	Composant d'emballage (intérieur) Packaging component (insert)
Usage prévu · Intended use	Intérieur pour pochettes et boîtes à bijoux. Non destiné au contact alimentaire. Insert for jewellery bags and boxes. Not intended for food contact.
Pays d'origine · Country of origin	Chine China

Déclaration Declaration

MY ECOBOXES, S.L.U. déclare que le produit indiqué ci-dessus satisfait aux exigences qui lui sont applicables à la date de la présente déclaration :

MY ECOBOXES, S.L.U. declares that the product above complies with the requirements applicable on the date of this declaration:

- Règlement (UE) 2025/40** du Parlement européen et du Conseil du 19 décembre 2024 relatif aux emballages et aux déchets d'emballages (PPWR).
Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council of 19 December 2024 on packaging and packaging waste (PPWR).
- Métaux lourds (art. 5)** : la somme des teneurs en plomb, cadmium, mercure et chrome hexavalent de l'emballage et de chacun de ses composants ne dépasse pas 100 mg/kg.
Heavy metals (Art. 5): the sum of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium in the packaging and in each of its components does not exceed 100 mg/kg.
- Substances préoccupantes (art. 5)** : leur présence dans l'emballage a été réduite au minimum. Les restrictions relatives aux PFAS ne s'appliquent pas, l'emballage n'étant pas destiné au contact alimentaire.
Substances of concern (Art. 5): their presence in the packaging has been minimised. PFAS restrictions do not apply, as the packaging is not intended for food contact.
- Évaluation de la conformité** : contrôle interne de la production (annexe VII). MY ECOBOXES, S.L.U. tient la documentation technique à la disposition des autorités compétentes pendant 5 ans.
Conformity assessment: internal production control (Annex VII). MY ECOBOXES, S.L.U. keeps the technical documentation for 5 years, available to the competent authorities.
- Exigences applicables ultérieurement** (recyclabilité, contenu recyclé et étiquetage) : elles seront intégrées à la présente déclaration dès qu'elles deviendront obligatoires.
Requirements applicable at a later date (recyclability, recycled content and labelling) will be added to this declaration when they become mandatory.

La présente déclaration est établie sous la seule responsabilité de MY ECOBOXES, S.L.U.

This declaration is issued under the sole responsibility of MY ECOBOXES, S.L.U.

Signé par et au nom de MY ECOBOXES, S.L.U. Signed for and on behalf of MY ECOBOXES, S.L.U.

Lieu et date / Place and date
Zaragoza, 15/09/2026

Nom et fonction / Name and position
Rubén Dieste Domingo · Administrateur (Director)

Signature et cachet / Signature and stamp

MY ECOBOXES, SL
P.P.